

Silberpokal für das Lessing-Gymnasium

Neu-Ulm Zur nordschwäbischen Schulschach-Meisterschaft trafen sich rund 70 Jugendliche in Zusaltheim bei Wertingen, um in Viererteams um den Titel zu kämpfen. Mit dabei waren auch zwölf Schülerinnen und Schüler des Lessing-Gymnasiums Neu-Ulm. Als härtester Konkurrent erwies sich in beiden Wettkampfgruppen das favorisierte Robert-Bosch-Gymnasium aus Langenau, das mit mehreren Vereinsspielern angereicht war. Für das Lessing-Gymnasium gab es in der Unterstufe sowie in der Ober- und Mittelstufe jeweils den Silberpokal. Die zweite Mannschaft der Unterstufe wurde Fünfter. (AZ)